



MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A. – NOTA DE PRENSA

MAZDA FIRMA UN ACUERDO PARA CONSTRUIR UNA FÁBRICA DE PAQUETES DE MÓDULOS DE BATERÍAS DE ION LITIO CILÍNDRICAS

- Está previsto que la planta entre en funcionamiento en 2027.
- Se espera que la planta alcance una capacidad anual de 10 GWh y será esencial para ampliar la gama de productos electrificados de Mazda.

Madrid, 4 de septiembre de 2025. Mazda Motor Corporation ha firmado hoy un acuerdo con la prefectura de Yamaguchi y con el ayuntamiento de Iwakuni para construir una planta en esta última ciudad. La nueva fábrica se dedicará a la producción de paquetes de módulos integrados por celdas de baterías cilíndricas de ion litio, suministradas por Panasonic Energy Co. La planta empezará a construirse en noviembre y está previsto que entre en funcionamiento en 2027. Esta planta de Iwakuni será la primera que Mazda construye en Japón desde 1992, año en el que inició sus operaciones la planta n.º 2 de Hofu.

Mazda está avanzando en la electrificación a través de un enfoque múltiple, diseñado para responder con flexibilidad a necesidades muy diversas de su base de clientes. La planta de Iwakuni será una pieza clave dentro de esta estrategia internacional. Al mismo tiempo, será un espacio de trabajo seguro, estable y cómodo, que contribuirá al empleo y al desarrollo económico local.

La construcción de esta nueva planta supone un hito importante en el contexto de la transición de Mazda. La marca quiere contar con una tecnología propia de baterías de alta calidad, que incorporará a futuros productos electrificados y le permitirá ofrecer soluciones de movilidad atractivas, adaptadas a unas normas de emisiones cada vez más estrictas en todo el mundo.

Ficha técnica de la nueva planta:

Nombre	Planta de Iwakuni de Mazda Motor Corporation
Productos	Paquetes de baterías de ion litio cilíndricas para uso en automóviles
Capacidad de producción	Capacidad anual de 10 GWh, cuando se encuentre a pleno rendimiento
Ubicación	3915 Minamishirazaki, Tsuzu, ciudad de Iwakuni, prefectura de Yamaguchi
Superficie	Aproximadamente 190.000 m ²
Inicio de la construcción	Noviembre de 2025
Inicio de las operaciones	Durante el año fiscal 2027



Para más información:

Natalia García

Directora de Marketing y Comunicación

Telf. 91 418 54 80 / 609 260 632

ngarcia@mazdaeur.com

Juan Antonio Moya

Manager de prensa

Telf. 91 418 54 80 / 616 455 295

jmoya@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

LinkedIn: [@Mazda Automóviles España](https://www.linkedin.com/company/Mazda-Automoviles-Espana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de más de un millón doscientas mil unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid, con más de 50 empleados, es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho modelos en el mercado español: Mazda2 Hybrid (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda MX-5 (roadster descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-80 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-60 (PHEV y diésel hibridado), el nuevo Mazda CX-5 y Mazda CX-30, además de la nueva berlina 100% eléctrica el Mazda6e. Una gama que ofrece multisoluciones de tecnologías ultraeficientes para satisfacer las necesidades de todos los clientes. Etiqueta CERO y ECO.